
 Interrogazione n. 1336
presentata in data 7 agosto 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“VIA su impianti a biomasse autorizzati nel 2012”
a risposta orale urgente

Premesso che la sentenza della Corte Costituzionale ha dichiarato parzialmente illegitti-
ma la legge regionale n. 3 del 25 marzo 2012;

Considerato che a breve la regione Marche dovrà adeguarsi alla normativa europea;

  INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere se intendere sottoporre a VIA tutte le
concessioni per impianti a biomasse rilasciate dalla Regione nell’anno 2012.


